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* Новости ДСК

В подсобном 
хозяйстве - 
уборочная 
страда

Напряженно трудится в 
эти дни коллектив подсоб
ного хозяйства «Уралоч
ка». Идет уборочная стра
да, к 23 сентября намече
но убрать 250 гектаров 
зерновых.

Высокопроизводительно, 
с полной отдачей работа
ют трактористы В. Гор
лов, А. Пухов, О. Корец
кий и Е. Лихачев.

В социалистическом со 
ревновании комбайнеров 
лидирует Александр Лео
нидович Пухов. По по
следним данным, за день 
он намолотил 14 тонн 
зерна против нормы 
11 тонн.

Параллельно с уборкой 
урожая продолжается за
готовка сена. Скошено 
уже 117 тонн, планиру
ется заготовить еще 70 
тонн сена и 100 тонн со
ломы.

Вместе с тружениками 
подсобного хозяйства на 
уборке работают 23 стро
ителя, командированные 
от подразделений комби
ната.

В. СОРОКИН, 
экономист 

подсобного 
хозяйства «Уралочка».

В комитете ВЛКСМ
На состоявшемся в по

недельник заседании ко
митета ВЛКСМ комбината, 
в связи с выходом в ком- 
сомольско - молодежный 
строительный отряд 
МЖК, секретарь комитета 
ВЛКСМ В. Балабанов был 
освобожден бт занимаемой 
должности и выведен из 
членов комитета ВЛКСМ.

Секретарем комсомоль
ской организации ДСК 
избран Вячеслав Борисо
вич Синютии.

Вячеслав Синютин с 
1981 года работал фор
мовщиком в цехе № 6 за
вода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола. Являлся 
членом комитета ВЛКСМ 
завода, был командиром 
сводных отрядов ОКО 
микрорайона «Комсо
мольский», в 1982 году 
окончил юридический ин
ститут, член КПСС с де 
кабря 1983 года.

В заседании комитета 
приняли участие второй 
секретарь райкома 
ВЛКСМ А. Хохлов, секре
тарь парткома ДСК 
Н. Давыдов.

ПОЛИТИЧ ЕС КАЯ 
и экономическая 
учеба коммуни

стов, комсомольцев и бес
партийных трудящихся 
комбината стоит в центре 
внимания партийной ор
ганизации и широко ис
пользуется в мобилизации 
коллектива на выполне
ние плана года и заданий 
пятилетки.

Предстоящий 1985-86 
учебный год в системе 
марксистско - ленинско
го образования —■ осо
бый. Это год XXVII 
съезда КПСС, обсужде
ния проектов новой ре
дакции Программы КПСС 
и Основных направлений 
экономического и соци
ального развития СССР 
на 1986 - 1990 годы и 
на период до 2000 года.

Предстоящий учебный 
год делится на, 2 перио
да — предсъездовский 
(октябрь--февраль) и пос- 
лесъездовский (март — 
июнь).

С начала учебного го
да и до съезда все шко
лы партийной, комсомоль
ской учебы и экономи
ческого образования бу
дут изучать материалы 
апрельского (1985 г.)
Пленума ЦК КПСС, Со
вещания в ЦК КПСС по 
вопросам ускорёния науч
но технического про
гресса, другие предсъез
довские документы.

После завершения XXVII 
съезда КПСС доку-

* На пусковых объектах

В эти напряженные дни
Коллективу СУ-15 в 

третьем квартале предсто 
ит сдать 35541 кв. метр 
жилья и объектов соц
культбыта. К тому же еще 
имеется долг второго 
квартала - 22400 кв. мет
ров.

Сегодня можно уже 
сдавать дома 9А и Б В 
«Заречном». Отделочные 
работы в домах заверше 
ны давно. Вот только 
сдерживает пристрой — 
овощной магазин все еще 
не готов к эксплуатации, 
да завершается ' благоуст
ройство. Правда, с ним 
можно было бы несколько 
поспешить. Ведь проекты 
на малые формы в ДСК 
поступили давно, а сле
довательно, с ними сразу 
же ознакомили генподряд
чиков. Ссылаться на то, 
что бревен не было, тоже 
несерьезно. Они «приплы 
ли на берега» ДСК не к 
первому сентября, а зна 
чительно раньше. Все же, 
несмотря ни на что. инте 
ресным получился детский 
городок во дворе. Доволь
ны будут и ребятишки, и 
их мамы и папы. Да и

* К началу учебного года в системе политпросвещения и экономического образования

ИНИЦИАТИВА, ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, ТВОРЧЕСКИЙ ПОИСК
менты и материалы 
съезда.

В новом учебном году 
в системе, партийной уче
бы в 12 школах основ 
марксизма ленинизма 
слушатели будут изучать 
курс «Актуальные проб
лемы внутренней и внеш
ней политики КПСС», в 
2 школах научного ком
мунизма (СУ-1, СУ-27, 
пропагандисты Н. Унеси- 
хина, В Марценюк) 
продолжат изучение кур
са «Социальная политика 
КПСС»

Будут идти занятия в 
школах молодого комму
ниста, которые возглав
ляют (1 год обучения) 
зам. секретаря партко
ма В Ежов, (2-й год обу
чения зам. начальника 
комбината Е. Барсуков).

В 16 школах будет обу 
чаться 409 слушателей, 
в том числе 354 члена 
КПСС

В сети комсомольского 
политпросвещения в 13 
школах 243 комсомольца 
будут изучать «Актуаль
ные проблемы внутренней 
и внешней политики 
KI ICC»

В системе экономиче
ского образования в 82 
'школах коммунистичес
кого труда 540 слушате- 

сами строители улыбают
ся, глядя на творение 
своих рук, видимо, хочет
ся вернуться в детство.

Готов еще один пуско 
вой СУ-15 — аптека в 
«Комсомольском-2».

Полным ходом идут от
делочные работы на* доме 
№ 67А, 67Б уже сделан.

Дом № 62Б считается 
трудоемким. В нем 250 
однокомнатных квартир. 
И сегодня здесь трудится 

лей познакомятся с. кур
сом «Научно-технический 
прогресс и экономика».

В 9 школах конкретной 
(экономики «Экономиче
ские проблемы научно 
технического прогресса» 
будут заниматься 143 
слушателя.

Партийный комитет 
придает большое значение 
подготовке и. формиро
ванию школ в новом 
учебном году. В итоге 
все коммунисты, комсо
мольцы, значительная 
часть беспартийного ак
тива привлечены к уче
бе. Пересмотрен состав 
школ. Укреплены пропа
гандистские кадры. В 
партийной, комсомоль
ской политсети пропаган
дисты подобраны в ос
новном с высшим обра
зованием, члены КПСС. 
Задача партийных бюро 
строительных управлений 
пересмотреть состав про
пагандистов в школах 
коммунистического труда, 
больше привлекать к ру 
ководетву школами ком 
мунистов.

Из 60 пропагандистов 
комбината 33 члена 
КПСС, 4 начальника уп
равлений. 10 главных ин
женеров, 9 главных спе
циалистов 

бригада штукатуров В. 
Паршиковой., в честь ко 
торой каждое утро под 
нимается флаг с 11 сен
тября. Коллектив этой 
бригады --- победитель 
предсъездовской вахты 
среди бригад управления. 
У штукатуров В. Парши
ковой выработка за пер
вую декаду сентября со
ставила 130 процентов.

Коллектив бригады на 
строен на дела по-боево 
му. Штукатуры работают

6 сентября на заседа
нии партийного комитета 
утвержден состав метод- 
совета, при котором вы
делена секция содейст
вия экономическому обра
зованию. Приказом по 
комбинату утвержден со 
став секции, возглавляет 
ее главный инженер ком
бината Л. Гороховский.

1 октября во всех фор
мах партийной, комсо
мольской учебы и эконо- 
>мического образования 
начнутся первые занятия 
с единой темой «Все воз
можности и резервы 
на успешное выполнение 
плана 1985 года и социа
листических обязательств, 
достойную встречу XXVII 
съезда КПСС».

Первые занятия посвя
щены обсуждению вопро
сов успешного заверше
ния каждым трудовым 
коллективом 1985 года и 
11-й пятилетки в целом, 
активного, творческого и 
ответственного участия 
слушателей в предсъез
довском социалистиче
ском соревновании, в 
обсуждении контрольных 
цифр новой пятилетки

Хочется еще раз на! 
помнить пропагандистам 
о важности серьезной и 
глубокой подготовки к 

с огоньком, слаженно, 
четко. В бригаде 15 чело
век. И почти все трудятся 
в управлении с его осно
вания.

На сегодняшний день, 
по подсчетам экономистов, 
управлению нужно 25 че
ловек' отделочников. Как 
сказал начальник СУ-15 
А. Фадеев, рассчитывать 
нам приходится только на 
себя.

— С такими-то людьми 
и не справимся? У нас в 
управлении работают 
очень хорошие люди — 
настоящие энтузиасты сво
его дела, стахановцы. 

занятиям, особенно — к 
первому. Чтобы сразу, 
без раскачки, слушатели 
настроились на активную, 
творческую работу.%

Лейтмотивом всех заня 
тий в системе марксист
ско - ленинского образо
вания в предстоящем 
учебном году должны 
быть высокопроизводи
тельный труд. единство 
слова и дела, инициатива 
и ответственность.

Н. БУРЛАКОВА, 
заведующая 

кабинетом 
политпросвещения 

ДСК.

Объявление
Кировский исполком Со

вета народных депутатов 
обращается к трудящимся 
района< с просьбой напра
вить в недельный срок свои 
замечания и предложения 
по улучшению медицинско
го обслуживания. Письма 
направлять в исполком: ул. 
Первомайская, 75, комн. 2(12.

Пожелания будут учтены 
в работе третьей сессии ис 
полкома, которая состоится 
26 сентября.

До окончания третьего 
квартала остается не так 
уж много. В эти напря
женные дни отдача от 
каждого должна быть мак
симально высокой. Приме
ры такого труда есть в 
каждом управлении, ибо 
домостроители понимают: 
квартал трудный, план его 
нужно выполнить!.

О. ПЕТРОВИЧ.
На с ц и М)К е: брига

да штукатуров СУ-15 В. 
Паршиковой.

Фото В. Калимасова.
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* Официальный отдел

РЕШЕНИЕ
ТРЕТЬЕЙ СЕССИИ
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

Свердловский город
ской Совет народных 
депутатов отмечает, 

что в соответствии с реше
ниями XXVI съезда КПСС, 
последующих Пленумов ЦК 
КПСС, совещания по воп
росам научно-технического 
прогресса, администрацией 
и общественными органи
зациями Свердловского до
мостроительного комбина
та имени 60-летия Союза 
ССР проводится определен
ная организаторская работа 
как по обеспечению выпол
нения плана комплексного 
экономического и социаль
ного развития предприя
тия, так и по участию кол
лектива в решении соци
альных проблем города.

В
МЕСТЕ с тем в работе 
коллектива Свердлов
ского домостроитель

ного комбината по выпол
нению плана экономическо
го и социального развития 
имеются существенные не- 
цостэтки.

В течение квартала и го
да сдача объектов комби
натом ведется крайне не
ритмично. Так, в IV кварта
ле 1984 года сдано 32 про
цента жилых домов от го
тового объема, причем до
ма сдаютсй, как правило, 
в последние дни заканчи
вающегося квартала. Та
кая практика приводит к 
штурмовщине и низкому 
качеству выполняемых стро
ительно - монтажных ра
бот, к большим недоделкам 

Депутаты городского Совета знакомятся с экспо
натами выставки ДСК.

по благоустройству. За 4 
истекших года среднегодо
вая оценка качества пост
роенного жилья не подни
малась выше 3,7 балла

В текущей пятилетке 
комбинат неудовлетвори
тельно осуществлял строи
тельство объектов торгово
бытового назначения, в 
результате чего за 4,5 года 
недоосвоено на них 780 
тыс. рублей.

Если в целом план под
рядных строительно-мон
тажных работ по основно
му заказчику — УК Су гор
исполкома — за последние 
годы выполнялся, то в 
1983 и 1984 годах не были 
освоены средства на до
мах для жилищно-строи
тельных кооперативов.

Из-за недостаточной мощ
ности строительных управ
лений нулевого цикла до
пускается большое отстава
ние в строительстве инже
нерных коммуникаций и 
благоустройстве застраи
ваемых микрорайонов.

Домостроительный ком
бинат вместе с УКСом гор
исполкома не добился ком
плексной застройки микро
районов, в результате чего 
объекты сферы обслужива
ния и благоустройство осу
ществляются с большим 
опозданием.

Руководство комбината 
не проявило должной на
стойчивости по реализации 
в жизнь всех мероприятий 
по развитию материально

технической базы произ
водства, вследствие чего 
целый ряд мероприятий вы
полнялся с большим от
ставанием.

— Свердловский город
ской Совет народных де
путатов РЕШИЛ:

1. Отметить, что руко
водство (тт. Ежов, Горо
ховский) и общественные 
организации домострои
тельного комбината обеспе
чили выполнение основных 
мероприятий плана эконо
мического и социального 
развития комбината, ут
вержденного на 1981 — 
1985 гг., кроме мероприя
тий .социального харак
тера.

Предложить руководству 
ДСК устранить недостатки 
в экономическом и соци
альном развитии коллек
тива, отмеченные настоя
щим решением.

2. Руководителям комби
ната и общественным ор
ганизациям, используя За
кон о трудовых коллекти
вах, сосредоточить внима
ние на решении проблем, 
направленных на дальней
шее усиление интенсифи
кации, увеличение объемов 
жилищного и культурно- 
бытового строительства в 
городе, повышение его ка
чества на основе внедрения 
достижений научно-техни
ческого прогресса . моби
лизовать коллектив на до
стойную встречу XXVII 
съезда КПСС.

В течение 1985 года раз
работать и утвердить план 
экономического и соци
ального развития коллек
тива на 12-ю пятилетку, пре
дусмотрев При ЭТОМ ПОВЫ’- 
шение 'уровня благосостоя
ния трудящихся комбина
та, ликвидацию ветхого и 
аварийного жилого фонда, 
наращивание производст
венных мощностей, благо
устройство производствен
ных территорий и собствен 
ного жилого фонда, значи
тельное повышение объе
мов производства про
дукции в подсобном хо
зяйстве.

3. Предложить руковод
ству Свердловского домо
строительного комбината 
им. 60-летия Союза ССР:

3. 1. С целью повышения 
индустриализации строи
тельства осуществить раз
работку и широкое приме
нение эффективных кон
струкций, новых техноло
гических процессов, обес
печивающих сокращение 
сроков строительства и 
снижение трудоемкости 
возводимых объектов.

3. 2. Шире развернуть 
социалистическое соревно
вание в трудовых коллек
тивах на основе совершен
ствования организации тру
да, повышения заинтересо
ванности коллективов в ко

нечных результатах ра
боты.
* 3. 3. Систематически осу
ществлять работу по эко
номии и рациональному ис
пользованию материальных, 
энергетических и трудовых 
ресурсов, отработать два 
дня в 1985 году на сэко
номленных ресурсах.

Создать в каждом кол
лективе обстановку прин
ципиальной требователь
ности и ответственности за 
укрепление трудовой и 
производственной дисцип
лины, добиться резкого 
снижения потерь рабочего 
времени от прогулов и 
простоев.

4. Обязать руководителей 
домостроительного комби- 
н эта:

4.1. Принять практиче
ские меры, обеспечиваю
щие комплексное выпол
нение нулевых циклов и 
ритмичную сдачу жилья по 
месяцам и кварталам года. 
Добиться резкого повыше
ния качества возводимых 
объектов жилищно - граж
данского назначения, по
стоянно совершенствовать 
методы внутренней и внеш
ней отделки жилых домов.

4.2. Обеспечить полное 
освоение средств, выделяе
мых на строительство объ
ектов торгово-бытового на
значения за счет 6-процент
ных отчислений от объемов 
,жилищ'ного строительства 
и ввод их в эксплуатацию 
в запланированные сроки.

4.3 Ввести в эксплуатацию 
в 1985 году завод крупно
панельного домостроения 
мощностью 260 тысяч кв. 
метров общей площади в 
год по выпуску .домов се- 
рии 137С и с 1986 года на
чать их строительство на 
отведенных площадях.

4.4. В течение 1985 года 
и I квартала 1986 года ор
ганизовать производство 
малых архитектурных форм 
из сборного железобетона 
и со II квартала 1986 года 
обеспечить массовое их 
применение в застраивае
мых микрорайонах.

4.5. Повысить уровень 
организаторской работы по 
выполнению постановления 
ЦК КПСС от 7.05.1985 г. «О 
мерах по преодолению’ 
пьянства и алкоголизма», в 
полной мере использовать 
меры общественного воз
действия в борьбе с пьянст
вом и нарушениями право
порядка.

4.6. Шире внедрять но
вые формы бригадной ор
ганизации труда, активнее 
использовать возможно
сти создания сквозных и 
комплексных бригад, внед
рения бригадного подряда, 
хозяйственного расчета 
на каждом рабочем месте.

5. Предложить руко
водителям Главсредурал- 

строя (тт. Сабанову, Бы- 
данцеву):

5.1. Принять меры по на
ращиванию мощностей 
строительных управлений 
нулевого цикла ДСК, обе
спечивающие опережаю
щее строительство за
страиваемых микрорайо
нов.

5.2. Обеспечить повы
шение качества выпускае
мых столярных изделий в 
соответствии с решением 
горисполкома.

6. Обязать городскую 
плановую комиссию (т. Ка
лугина), УКС горисполкома 
(т. Фомин) и домострои
тельный комбинат (т. Ежов) 
осуществлять разработку 
технической документа
ции, планирования капита
ловложений и строительст
во жилищно-гражданских 
объектов с таким расчетом, 
чтобы обеспечить ком
плексную застройку и бла
гоустройство микрорайонов.

7. Обязать исполкомы 
городского и районных Со
ветов народных депутатов 
усилить руководство рабо
той постоянных комиссий 
по строительству и про
мышленности строймате
риалов, производственных 
и территориальных депу
татских групп, расширять и 
укреплять их авторитет и 
влияние в трудовых кол
лективах.

Добиваться, чтобы каж
дая постоянная комиссия 
Совета, депутатская груп
па, народные депутаты ак
тивно и настойчиво способ
ствовали реализации реше
ний партийных и советских 
органов, планов экономиче
ского и социального раз

В< большом зале областного Дома техники, где 
проходила выездная сессия.

вития предприятий, вы
полнению задач по превра
щению Свердловска в го
род высокой культуры и 
образцового обществен
ного порядка.

8. Предложить адми
нистрации Свердловского 
домостроительного ком
бината довести до сведе
ния руководителей под
разделений и обществен
ных организаций, а также 
трудовых коллективов ре
шение настоящей сессии 
горсовета и обеспечить его 
реализацию.

О выполнении решений 
сессии проинформиро
вать исполком в первой по
ловине 1986 года.

9. Поручить гориспол
кому создать рабочую ко
миссию по контролю за 
качеством обслуживания 
строителей.

10. Поручить горис
полкому рассмотреть
критические замечания.

11. Контроль за выпол
нением решения городско
го Совета возложить на 
постоянную комиссию го
родского Совета по строи
тельству и промышленно
сти стройматериалов и 
исполком горсовета.

Председатель испол
нительного комитета 
Свердловского город
ского Совета народ
ных депутатов

П. М. ШАМАНОВ.
Секретарь исполни
тельного комитета 
Свердловского го
родского Совета на
родных депутатов

О. И. ЛЕОНОВА.

* Заметки с сессии

ПОСЛЕДНИЕ ШТРИХИ «АКАДЕМИЧЕСКОГО»
(О критических замечаниях депутатов)

В истории нашего коллек
тива произошло большое 
событие — впервые дела 
домостроителей были вы
несены на обсуждение 
всего города Свердлов
ска — 4 сентября состоя
лась третья сессия девят
надцатого созыва город
ского Совета народных де
путатов.

В этот день 500 гостей 
домостроительного ком
бината посетили не только 
заводы ЖБИ и КПД, строи
тельные площадки ДСК, но 
и многие объекты социаль
ного характера, где внима
тельно ознакомились с жиз
нью коллектива.

Наша газета уже опубли
ковала два объемных ма
териала с прошедшей сес
сии, сегодня хотелось бы 
подробнее рассказать чи
тателям о критических за

мечаниях в адрес домо
строителей. Они прозвуча
ли в ходе обсуждения во
проса в выступлениях де
путатов. Сразу следует от
метить, что все выступаю
щие высоко оценили вклад 
многотысячного коллек
тива ДСК в дело решения 
жилищного вопроса в горо
де Свердловске. Успехи 
коллектива, особенно в по
следние годы, несомненны, 
но не о них речь.

Перед началом сессии 
депутаты ознакомились в 
фойе областного Дома тех
ники с выставкой, расска
зывающей о ДСК, посмот
рели научно ■ популярный 
фильм ЦНИИЭПжилища 
«Крупнопанельные дома 
серии 141-СВ в г. Сверд
ловске».

Депутат А. К. ЕЖОВ, вы
ступая с докладом «О ра

боте Свердловского до
мостроительного комби
ната им. 60-летия Союза 
ССР по обеспечению ком
плексного экономическо
го и социального развития 
предприятия в свете тре
бований XXVI съезда 
КПСС», самокритично от
метил, что впервые комби
натом не был выполнен 
план ввода жилья во вто
ром квартале нынешнего 
года. Жалобы новоселов 
сокращаются. Их число: 
в 1982 году — 145, 1983 — 
80, в 1984 — 64. Очень вы
сок процент жалоб на бла
гоустройство застраивае
мых микрорайонов.

К сожалению, отметил 
А. К. Ежов, непозволитель
но долго затянулось реше
ние таких вопросов, как: 
двухлетнее перспективное 
планирование, создание 

службы единого заказчика, 
медленно решается во
прос по организации но
вого нулевого управления, 
ДСК постоянно испытыва
ет нехватку землеройной 
техники, для пуска нового 
завода КПД по-прежнему 
недостает 5 тонн нестан- 
дартизированного обору
дования и т. д.

Содокладчик депутат 
В. И. ОВЧИННИКОВ затро
нул вопрос комплексности 
застроек. Разве это поря
док, если в «Академиче- 
ском-Г», где было заселе
но 26 домов (187 тысяч кв. 
метров жилья) — не было 
построено ни одного ма
газина!

Касаясь уровня обслужи
вания строителей на строй
площадке, первый секре
тарь Верх-Исетского РК 
КПСС депутат А. В. РЫБИН 

высказал интересную 
мысль: а почему бы ДСК, 
осваивая крупные микро
районы (а впереди предсто
ят «Ботанический» и «Си
ние камни») на террито
рии бытовых городков в 
первую очередь строить 
одноэтажное здание, где 
разместить столовую, мед
пункт, библиотеку, комна
ту гигиены женщины, стол 
заказов, комплексный при
емный пункт службы быта. 
После завершения строи
тельства здание можно ис
пользовать под детский 
клуб. Мысль заслуживает 
внимания.

Начальник производст
венного жилищно - ремонт
ного управления гориспол
кома депутат Г. Г. МАЛЫ
ШЕВ особое внимание за
острил на благоустройстве 
«Академического». Микро
район застроен, но долгов 
здесь еще немало: два го
да меняются смесители, 
нуждаются в ремонте швы 
в высотных домах, нет ма
лых форм на площадках, 
заброшено в полусделан- 

ном состоянии внутри
квартальное освещение, из 
5 км коммуникаций пере
дано на баланс только 
3 км, причем 1400 метров 
теплотрассы затоплено. 
Многочисленные долги — 
как последние штрихи ху
дожника — портят облик в 
общем-то прекрасного ми
крорайона «Академиче
ский». Теме недоделок по 
благоустройству посвя
тил свое выступление и 
слесарь-сборщик завода 
«Пневмостроймашина» де
путат Е. А. ВАГИН.

Выступивший на сессии 
председатель Свердлов
ского горисполкома де
путат П. М. ШАМАНОВ, ана
лизируя успехи и упуще
ния коллектива, заметил: 
«Авторитет ДСК должен 
быть еще выше». И он бу
дет поднят на очередную 
ступень, если все город
ские организации, связан
ные с домостроением, уст
ранят критические замеча
ния, выполнят все реше
ния, принятые на сессии.

В. ВЯТКИН.
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* Профсоюзная жизнь

Стружка... в кармане
Дела бригады плотни

ков СУ-13 В. А. Короле
ва очень радуют руко
водство управления. Ко
нечно же, е<;ть чему по
радоваться Сейчас на 
улице осень, а на трудо
вом календаре у брига
ды весна. Да еще какая 
— май 1992 года! Хоро
шо? Нет, отлично!

Коллектив бригады ста
рается работать не толь
ко быстро, но и стре
мится к высокому каче
ству отделки. Именно это 
и выделил в своем от
четном докладе на соб
рании профгруппы
профорг бригады Борис 
Николаевич Малофеев.

Бригада В. А Короле
ва одной из первых под
держала почин маляров 
депутата Верховного Со
вета СССР Е. П. Маряхи-' 
ной «Каждому дому — 
гарантию качества» Этот 
девиз стал делом чести 
плотников Надо сказать, 

что бригаду и раньше от
личало высокое чувство 
ответственности за свое 
дело. Рабочие здесь тру
дятся давно, и квалифи
кация у них, естественно, 
высокая. А те, кто не
давно пришел в брига
ду, присматриваются к 
опытным рабочим, пере
нимают у них передовые 
методы труда, к тому же 
еще и учатся в учебном 
комбинате. Кстати, вы
движением рабочих на 
повышение разрядов за
нимается совет бригади
ров. А возглавляет его 
тоже Борис Николаевич 
Малофеев. Он рассказы
вал на собрании и о де
лах совета бригады. Ка
кие только вопросы не 
рассматриваются на со
вете. И производствен
ные, и социальные. Ве
дется учет личного вкла
да каждого члена брига
ды, распределяется оче
редность на получение

жиль я
Б. Н. Малофееву удоб

но совмещать два обще
ственных поручения. Они 
перекликаются между 
собой, связаны единой 
задачей — мобилизацией 
коллектива на выполне
ние социалистических 
обязательств, принятых 
бригадой по достойной 
встрече предстоящего 
партийного съезда

Владимир Александро
вич Королев, бригадир 
плотников, назвал Бори
са Николаевича Малофе
ева своим первым по
мощником:

— Во всем он меня 
поддерживает

Немало в работе проф
группы бригады зависит 
и от ее бригадира. Вла
димир Александрович 
Королев уже 25 лет на 
стройке. За столько вре
мени он сам овладел в 
совершенстве своей спе
циальностью и других 

научил тому, что когда- 
то узнал от своих первых 
учителей — Алексея 
Владимировича Смирно
ва и Николая Григорье
вича Коханекого.

— Разве можно за
быть тех, кто нас выво
дит в люди, — говорит 
Владимир Александро
вич. — Мои первые учи
теля учили меня сначала 
правильно держать в 
руках топор. Как гово
рится, плотницкую науку 
я постигал у них с азов. 
Так же и своих учу.

К нашему разговору с 
В. А. Королевым при
слушивается начальник 
участка Н. С Мазин И 
на вопрос о том, каким 
образом бригада достиг
ла таких высоких показа
телей, говорит, что успе
хи эти достигнуты за 
счет высокой внутри- 
бригадной организации 
труда.

На отчетно-выборном 
собрании профгруппы 
бригады В. А. Королева 
плотники говорили о ма
лой механизации их тру

да. Мне припоминается, 
этот вопрос поднимался 
и на отчетно-выборном 
собрании коммунистов 
СУ-1. Начальник СУ-1 
В. В. Марчук сказал тог
да, мол, увидите в мага
зине электроинструмен
ты, покупайте, счета оп
латим Простите, но если 
рабочие будут бегать по 
магазинам в поисках ин
струмента, от которого 
зависит повышение про
изводительности труда, 
то чем же будет тогда 
заниматься участок ма
лой механизации?

Плотникам очень часто 
приходится в своей ра
боте обходиться без 
подъемных механизмов 
и, как говорится, «на 
пупу» тащить наверх ин
струменты и материалы, 
а все это из-за того, что 
к объектам зачастую не 
подойти и не подъе
хать — их опоясывает 
несметное количество 
траншей, которых к при
ходу отделочников и 
быть-то не должно.

— Посмотрите, — го

ворит Владимир Алек
сандрович и окидывает 
взглядом строительную 
площадку дома № 23 
УЗТМ.— Как у нас здесь 
все раскидано, разбро
сано. А в «Заречном»? 
Там тоже о порядке при
ходится лишь мечтать 
Была же когда-то у нас 
высокая культура произ
водства! Помню, строили 
дом на Посадской Так 
мы стружку в карманах 
домой уносили. Стыдно 
было мусор оставить, вот 
до чего там было чисто.

Стружка в кармане... 
Даже не верится. А 
впрочем, об этом знают, 
помнят В. Немодруг, 
В Климкин, Р. Муталиев, 
А. Трубин. А раз знают 
и помнят сами, то могут 
напомнить и другим от
делочникам, монтажни
кам, «нулевикам» о том, 
что пора возвращаться к 
забытым традициям 
Ведь культура производ
ства — неотъемлемая 
часть высокого качества 
труда.

О. ГУСЕВА.

* Острый сигнал

Когда
устраните 
брак?

Именно с этим вопро
сом постоянно обращают 
ся к тому или иному под
разделению комбината ра
ботники строительной лщ 
боратории. В ответ — на
зываются конкретные сро
ки. Только вот выдержи
ваются они редко.

В июле на заседании 
парткома комбината ру
ководителям подразде
лений были названы сроки 
устранения недоделок в 
домах, сданных в эксплуа
тацию. Уложился в них 
только коллектив СУ-7.

К примеру, по графику 
монтажники СУ -28 долж
ны были к 15 сентября 
закончить все работы по 
устранению промерзаний. 
Проверка, проведенная 12 
сентября, показала, что 
управление вряд ли смо
жет устранить весь свой 
брак до конца сентября.

Нередки жалобы ново
селов на качество полов. 
Несмотря на обнадежи
вающие заверения главно
го инженера СУ-15 
Н. Штрейса, с июля ждут 
устранения дефектов по

ла жители дома № 9 по 
бульвару Денисова-Ураль
ского.

Увеличились претен
зии по браку в СУ-1, а 
устранять собственные не
доделки отделочники яв
но не торопятся. С июня 
ждут ликвидации промоч
ки жители квартиры 306 
дома № 34 по улице Ки- 
ровградской, три месяца 
потребовалось на устране
ние такого дефекта в 
квартире 111 дома К» 57 
по ул. Амундсена. Долгим 
(с марта до сегодняшнего 
дня) оказалось ожидание 
новоселов квартиры 
№ 165 дома № 7 по буль
вару Денисова-Уральского 
плотников СУ-1 для уст
ранения дефектов пола 
(остальной брак жильцы 
квартиры исправили са
ми). Интересен такой факт, 
что за этот неустранен- 
ный брак СУ-1 отчитались 
в июне и указали точную 
сумму затрат.

Когда же не на словах, 
а .-на деле мы будем вни
мательно относиться к жа 
лобам трудящихся. Так, 
как относятся к ним в 
СУ-7 (инженер по качест
ву Г. Шабанова). По пер
вому сигналу жителей для 
выяснения причин промо
чек в квартиру пришли не 
только инженер по каче
ству, но и начальник уча 
стка, приглашенные мон
тажники.

Именно такая оператив
ная реакция на письма и 
жалобы трудящихся дол
жна стать нормой для ка 
ждого строительного уп
равления.

А. ЗНАМЕНЩИКОВ А.

Бригада монтаж
ников СУ - 27 Г. 
Халитова успешно 
трудится на пред
съездовской вахте. 
Сегодня она ве
дет монтаж дома 
№ 27В в «Заречном». 
Фото В. Калимасова.

* Наставник — воспитатель молодежи

ПОВТОРИТЬ о СЕБЯ В УЧЕНИКЕ
Во втором квартале 

нынешнего года 1 место 
в социалистическом со
ревновании заняла брига
да । пту кату ро в СУ -13, 
которой руководит Ва
лентина Федоровна Вага
нова.

- Валентина Федо
ровна - душевный, муд
рый, добрый человек 
Всегда поймет и поможет. 
Чувствует, что ли. что те
бе плохо. На откровен 
ность может так вызвать, 
что себя .забудешь. Чут
кая, отзывчивая, и ласко
вые слова ее всегда во 
время приходят на по
мощь.

Так высоко ценит 
бригада Валентину Федо
ровну как человека. но 
и не менее высоко как 
бригадира и руководите
ля.

Вот такая женщина

Валентина Федоровна
Ваганова человек,
бригадир, коммунист. 26 
лет проработавшая на 
стройке, за отличную ра
боту награжденная орде
ном «Знак Почета».

А когда поговоришь с 
ней, то удивишься еще 
одному ее качеству — 
большой скромности. Ни 
слова о себе, только 
бригада, ее дела и люди. 
И говори! всегда о каж
дом с большим уваже
нием и любовью.

В бригаде у нас 
21 человек. Разные лю
ди. разные характеры. 
Поначалу было трудно. 
И им. и мне. Бригада 
комсомольски молодеж
ная. Ребятам опыта не 
хватало, мне - терпения. 
Сейчас легче. конечно. 
Текучести кадров нет. 
наоборот, в этом году 

пришли к нам в бригаду 
4 девочки из ГПТУ-24 
Ольга Терентьева, Анге
лина Еремина, Людмила 
Макаева и Полина Зи 
натуллина. Девочки очень 
хорошие, трудолюбивые, 
старательные, работящие 
Не все сначала получа
лось, но мы всегда ста
рались помочь, подска
зать. Очень серьезно по
могают мне в работе на 
ши коммунисты Людмила 
Михайловна Тушнолобо- 

ва, Ольга Владимировна 
Кадцина, Татьяна Михай
ловна -Золотарева, Васи
лий Геннадьевич Де
сятой. На них всегда мож
но положиться. А осо
бенно сейчас, когда наб
ранного темпа мы сни
жать не намерены, за
нять 1-е место и в П1 квар
тале постараемся, и к 
очередному. XXVII съез

ду КПСС свои обя.затель 
ства выполним, - гово
рит бригадир.

А мне подумалось: ре
комендации, советы, 
опыт старших только тог
да окажутся полезными, 
когда молодой человек 
воспримет их как искрен
ний. заинтересованный, 
душевный отклик в его- 
делах. планах. Здесь 
вполне уместно сравнение 
с семьей: там. где отец, 
мать — товарищ и друг, 
вырастают хорошие де
ти. И. напротив, в семь
ях. где родители ста
новятся в позу назида- 
телей. контролеров. где 
все воспитание сводится 
к нотации там и до 
беды недалеко.

Для Валентины Федо 
ровны Вагановой забота 
о молодежи стала не 
просто обязанностью, а 
глубокой, осознанной по 
требностью коммуниста.

Н. БУХАРИНА.
наш общественный 

корреспондент.

* Внимание: аттестация рабочих мест!

Ориентируясь на перспективу
В соответствии с при

казом № 109 от 16 апре
ля в комбинате прово
дится инвентаризация и 
аттестация рабочих мест. 
В ходе проведенной ин
вентаризации выявлено 
488 рабочих мест, под
лежащих аттестации, из 
них 200 мест — бригады, 
звенья, экипажи, 288 — 
отдельных рабочих мест.

На 20 августа была 
проведена аттестация 82 
бригад (аттестовано — 
16 бригад), 39 звеньев, 
экипажей (аттестовано— 
6) и 103 рабочих места 
(аттестовано 19 отдель
ных рабочих мест).

В ходе аттестации бы
ло выдвинуто немало 
предложений по техни
ческому перевооруже
нию бригад, сокращению 
ручного труда, совер
шенствованию организа
ции производства, улуч
шению техники безопас
ности На все аттестуе
мые рабочие места раз
работаны организацион
но-технические меро
приятия.

Наша газета в замет
ке «Работает ли рабочее 
место?» уже знакомила 
читателей с ходом аттес
тационной работы в 
комбинате В частности, 

отмечалось, что слабо 
работали по вопросам 
аттестации администра
ции СУ-13, СУ-27, СУ-7, 
СУ-15. В июле руководи
тели этих подразделений 
главной причиной такой 
нерасторопности назы
вали подготовку к сдаче 
домов. Что же измени
лось?

На дворе — сентябрь, 
впереди — новая сдача 
И если СУ-15 сумели ис
править положение, в ос
новном завершили ат
тестацию, то в СУ-27, 
СУ-7 мало что измени

лось к лучшему.
Аттестация рабочих 

мест бригад показала, 
как заинтересованно и 
ответственно подходят к 
этому важному меро
приятию бригадиры, пе
рловые рабочие. Они 
уже сегодня думают о 
том, какие резервы 
можно было бы пустить 
в ход для успешного ре
шения задач 12-й пяти
летки, как облегчить 
труд, используя новей
шие достижения научно- 
технического прогресса. 
Встреча первых руково
дителей подразделе

ний комбината, ведущих 
специалистов, прорабов, 
мастеров с бригадами 
нужна и полезна для тех 
и других. Впервые ра
бочие места получили 
конкретную оценку по 
обширному кругу пара
метров — обеспечен
ность фронтом работ; 
уровень механизации, 
квалификация рабочих 
передовые методы тру
да, качество работ и 
многое другое.

Все. предложения, вы
сказанные в ходе атте
стации, внесены в план 
организацибнно _ техни
ческих мероприятий 
каждого управления. 
Многие из предложений 
не под силу выполнить 
тому или иному подраз
делению, они будут ре

шаться в целом по ДСК 
с привлечением соот
ветствующих проектных, 
научно - исследователь
ских институтов отрасли

В октябре мы должны 
завершить разработку 
комплексного плана эко
номического и социаль
ного развития коллекти
ва комбината на 12-ю 
пятилетку. Основа пла
на — итоги аттестации 
рабочих мест. Поэтому 
необходимо в кратчай
шие сроки всем под
разделениям закончить 
всю работу по аттеста
ции и результаты пред
ставить в аттестацион
ную комиссию комбина
та.

К. БЕРСЕНЕВА, 
главный технолог 

ДСК.
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* Встреча 
по просьбе 
читателей

Мы открываем в газете новую рубрику «Встреча по вашей просьбе». 
С кем бы вы хотели встретиться на страницах газеты, по каким вопро
сам получить консультации! Пишите нам, постараемся выполнить все 
ваши заявки, дорогой читатель!

А сегодня — ваш собеседник искусствовед Свердловского Дома 
моделей одежды Л. Чилимова. Она дает советы женщинам-строителям.

Подписка на газету 
«Свердловский строитель»
продолжается!

Каждый человек 
хочет быть краси
вым, нарядным, 

современно и со вкусом 
одетым на работе и дома, 
за праздничным столом и 
в туристическом походе. 
Мода сегодня перестала 
быть капризом, прихотью, 
она стала массовым явле
нием. Если хотите, зерка
лом наших привычек, 
умонастроений и культу
ры. А. С. Макаренко как- 
то отметил, что в деле 
коммунистического воспи
тания эстетика костюма, 
комнаты, верстака имеет 
не меньшее значение, чем 
эстетика поведения.

По-прежнему в авангар
де моды — молодежь. 
Молодежная мода в паши 
дни — самое острое, 
авангардное направление, 
способное влиять и на 
одежду старшего поколе
ния. Сегодня в молодеж
ной моде сформировались 
черты, которые могут им
понировать абсолютно 
всем. Это — практич
ность, универсальность, 
максимальное удобство, 
раскрепощенность, про
стота и четкость форм, 
декоративность цвета. И 
все это при чрезвычайном 
многообразии.

Одна из самых харак
терных особенностей со
временной моды — моди
фикация. Комбинирован
ная, видоизменяемая одеж
да стала в полном смыс
ле слова ведущей. Чем 
объяснить успех эВой мод
ной тенденции? Прежде 
всего возможностью инди
видуального составления 
костюма, привлекающей 
многих больше, чем роль 
пассивного потребления.И 
возможность создать не
многочисленный, но мо
бильный функциональный 
гардероб. Комплект поз
воляет при минимуме ве
щей составлять самые 
различные комбинации.

Идея комплектности, 
многослойности постоян
но проникает и в структу
ру единичных изделий, 
придавая им новую, рель
ефную, пластически вы
разительную форму. Это

Современно,
элегантно,
удобно!

подчеркивается харак
терным для моды комби
нированием материалов 
разных структур, разно
го цвета и сырьевого со
става. Все чаще в швей
ных изделиях использует
ся трикотаж — в качестве 
основного материала и как 
отделка. В нарядной и 
летней одежде некоторые 
части кроя могут быть 
выполнены из прозрачных 
тканей, в том числе сет
чатых.

В 1986 году молодеж
ная одежда, как и прежде, 
будет отличаться от одеж
ды взрослых более остры
ми формами, пропорция
ми, контрастностью сти
левых приемов. Формы 
одежды преимущественно 
свободные, силуэты не 
имеют четкой выражен
ности. Очертания форм 
моделей приблизятся к 
геометрическим: квадра
ту, треугольнику, пере
вернутой трапеции.

Крупный контингент 
наших потребителей пред
почитает одежду класси
ческого стиля. Ее тоже 
можно обогатить совре
менными приемами офор 
мления. Преимуществен
но прямой силуэт, сво
бодные комфортные фор
мы, не сковывающие дви
жения объемы, заметные, 
но немногочисленные де
тали — так выглядит со
временная классика.

ВЕЯНИЯМ моды под
вержены не только 
молодые, хотя им, 

конечно, легче быть, с ней 
на «ты». Но остромодные 
линии можно «смягчить» 
с учетом возраста и ком
плекции.

Есть женщины, убеж 
денные в том, что их спа
сет только узкое облега
ющее платье, которое 
придаст им стройность. 
Это глубокое заблужде
ние: узкое платье подчер
кивает все жировые от
ложения и диспропорции 
фигуры. А вот о популяр 
ных в нынешней моде 
свободных, мягких лини
ях можно смело сказать, 
что они просто созданы 
для полных.

На крупной женщине 
хорошо выглядит платье- 
рубашка с широкими пле
чами и зауженным низом.

Что лучше для полной 
фигуры: юбка и жакет или 
простое цельновыкроен- 
ное платье? Теперь, когда 
мода диктуется скорей 
пропорциями, а не тем 
или иным особым силуэ
том и покроем, гораздо 
легче одеться модно и 
вместе с тем сообразно 
со своими индивидуальны
ми потребностями. Про
стое платье можно допол
нить удлиненным жаке
том—это создав^ эффект 
костюма и вместе с гем 
избавит от необходимости 

надевать несколько от 
дельных вещей одна на 
другую.

Для полных как нельзя 
лучше подходят модные 
ткани; мягкий трико гни, 
гладкий габардин, шер
стяная фланель. Предла
гаемые нынешней модой 
разнообразные драпиров
ки скрадывают объемы и 
рекомендуются полным. 
Шифон, блестящий шелк 
или легкие ткани из син
тетических волокон всегда 
хорошо драпируются и 
предлагаются полным 
женщинам как ткани, наи
более подходящие для 
нарядного платья.

Хорошо одеваться — 
это значит подчеркивать 
свои достоинства. У 
полной женщины почти 
всегда красивые шея и 
плечи, так что модный 
сейчас щелевидный или 
простой закругленный 
вырез и отсутствие ворот
ника — плюс для пол
ных.

Актуальная деталь, на 
которую вы, конечно, об
ратили внимание — про
стые складки. Они не
когда были с презрением 
отвергнуты полноватыми 
женщинами. Теперь, хотя 
и вошли снова в моду, де
лаются только на части 
юбки или платья, что 
придает им необходимую 
динамику и при этом сов
сем не увеличивает фигу- 
РУ.

Хотелось бы напом
нить, что основное в лю
бой моде — чувство уве
ренности в себе. Самое 
главное, нужно понять, 
что нынешняя мода не де
лится на моду для худых 
и для полных.

Французский модельер 
Пуаре писал в свое время, 
что ни одна француженка 
не будет носить готовое 
платье, не внеся в него 
каких-то изменений. «Хо

роший вкус невозможно 
купить в магазине» — за
ключил он. Поэтому так 
велика сегодня роль до
полнений, Дополнения — 
это декоративный акцент, 
придающий одежде цель
ность и завершенность. 
Удачно подобранные до
полнения: обувь, пояса, 
платки, шарфы, бижуте
рия сделают ваш облик 
подчеркнуто индивидуаль
ным, неповторимым.

Длина, бывшая в прош
лом сезоне барометром 
моды, в этом не играет 
решающей роли. Она из
бирается индивидуально 
и варьируется от линии 
коленей до щиколотки.

Трудно в газетном ма
териале отразить много
ликий образ моды Какой 
одежде сегодня отдать 
предпочтение, чтобы вы
глядеть элегантно и со
временно? На этот и дру
гие вопросы, связанные с 
модой, вы можете полу
чить ответ на показах мо
делей одежды в новом де
монстрационном зале 
Свердловского Дома мо
делей одежды по адресу: 
ул. Московская, 209. Де
монстрации проводятся 
еженедельно по пятницам 
в 18.00 и 19 часов, по 
субботам — в 16 часов и 
17 часов.

Коллекция, которую мы 
предлагаем вниманию на
ших потребителей, раз
работана художниками 
Дома моделей под руко
водством главного ху
дожественного руководи
теля Г. Козловой для вне
дрения в открывшемся 
экспериментальном про
изводстве. На часть этих 
моделей отшиты первые 
опытные партии, и эти из
делия вы можете приобре
сти, другие готовятся к 
запуску.

Мы надеемся, что наши 
встречи с потребителем, 
здесь, в демонстрацион
ном зале, на распродажах 
опытных партий помогут 
нам четко и точно опре
делить, так сказать, «жиз
неспособность» новых мо
делей, полнее изучить по
купательский спрос. Что 
в конечном итоге долж
но помочь коллективу 
Дома моделей успешно вы
полнить его главную за
дачу — одевать свердлов
чан красиво и современно.

* Хроника
КОМСОМОЛЬСКОЙ

жизни
ВПЕРЕДИ- 
НЕМАЛО 
ВСТРЕЧ

С первым звонком, 
возвестившим о но
вом учебном годе, в 
5« Г» класс подшеф
ной школы № 151 при
шли и комсомольцы 
из бригады трубоук
ладчиков СУ-29 П Са
погова.

На уроке мира пе
ред ребятами высту

* В нашей библиотеке „ .. .......
23—28 сентября. Цикл 

радиопередач «Преодо
леть себя» (общ. № 1 
ДСК. 18.00).

24 сентября. Обзор 
книг из серии «Лич
ность. Мораль. Воспита
ние». (филиал № 3, ул. 
Умельцев, 9. Начало в 
18.00).

25 сентября. Книжная 
выставка к 80-летию со 
дня рождения С. Есенина 
«Я только Русью и 
жил...» Обзор литерату
ры (чит. зал, 18.00).

26 сентября. Вечер-по
священие в рабочий 
класс с выпускниками

* Приглашает ДК
21 сентября в малом за

ле Дворца культуры стро
ителей состоится вечер 
отдыха. Начало вечера в 
19.30.

22 сентября — в про
грамме кинофестиваля 
«Здравствуй, школа!» де
монстрируется художест
венный фильм «Академия 
пана Кляксы». Начало в 
10 часов.

В этот же день в 12 ча
сов строители и их семьи 
приглашаются в клуб вы
ходного дня «Наш весе
лый выходной». Ав 19 
часов 30 минут начнется 
вечер отдыха молодежи.

23 сентября в большом 
зале Дворца культуры 
проводится киноутренник 
«Первый раз в первый 
класс». Начало в 15 ча
сов.

24 сентября — в клубе 
интересных встреч состо

* Ваше свободное время
ВСТРЕЧА С 0.

Газета уже сообща
ла. что ДК строителей 
им. М. Горького 30 
сентября открывает 
очередной традицион
ный цикл киновечеров 
«Экран и время».

На первом занятии 
кинолектория, а оно 
начнется в 18.30, со
стоится встреча с на
родным артистом 
РСФСР Олегом Стри
женовым и актрисой 
кино Лионеллой Пырье
вой. Олег Стриженов 
снимался в фильмах

пил т р у бо у к л а д ч и к
Нургали ЮмасултаПов. 
Урок мира был напол
нен заботой взрослых 
о том, чтобы помочь 
ребятам найти свое 
место в борьбе против 
угрозы войны, ведь в 
будущем на их плечи 
ляжет основная ответ
ственность за судьбы 
планеты.

Разработан план 
совместной работы
бригады и школьни
ков, намечено немало 
спортивных мероприя
тий, интересных
встреч, экскурсий 
на стройку.

В. ЗАВЬЯЛОВ, 
секретарь 

комсомольской 
организации 

СУ-29.

ПТУ. (Лаборатория за 
вода ЖВИ, филиал № 2, 
библиотека завкома 
ЖВИ).

26 сентября. Просмотр 
книг «В помощь пропа
гандистам и агитаторам» 
(филиал № 4. Начало в 
17.00).

27 сентября. «Книж
ный час» на стройплощад
ке (СУ-29. Начало в 
11.00)

27 сентября. Просмотр 
книг по теме: «Во зло се
бе, с"емье, обществу», о 
вреде алкоголизма (СУ- 
29 Начало в 12.00).

ится встреча с работника
ми милиции. Встреча про
водится в детском клубе 
«Огонек» в 18 часов 30 
минут.

25 сентября — в про
грамме тематического по
каза антиалкогольных 
фильмов демонстрирует
ся документальный фильм 
«Ловушка». Время показа 
с 12 до 20 часов.

26 сентября юные дру
зья природы в детском 
клубе им. Гайдара могут 
встретиться с членами об
щества охотников и рыбо 
ловов.

С 21 по 22 сентября 
в кинозале Дворца куль
туры демонстрируется 
художественный фильм 
«Не упусти шанс, инспек
тор!».

С 22 по 26 сентября — 
художественный фильм 
«Человек-невидимка».

СТРИЖЕНОВЫМ
«Овод», «Неподсуден», 
«41-й», «Братья Кара
мазовы» и др. Лионел- 
ла Пырьева снималась 
в фильмах совместно с 
Владимиром Высоц
ким.

По вопросу абоне 
ментов и коллективных 
заявок вы можете об
ратиться к Юрию Але 
ксандровичу Вторых, 
в массовый отдел на
шего Дворца, комната 
№ 9.
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